



UNA DE LAS PROTESTAS QUE HUBO AYER, ENTRE LAUTARO Y VILCÚN.

## Más de 3 mil familias continúan sin luz a dos semanas del temporal

**SITUACIÓN REGIONAL.** Continúan las protestas en sectores rurales que todavía siguen sin suministro.

**M**ás de 3 mil familias permanecen sin luz, a casi dos semanas del temporal de viento y lluvia que causó severos daños en la red del suministro eléctrico, en diferentes comunas de La Araucanía.

De acuerdo a la información reportada a través de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), las comunas con más viviendas sin suministro eléctrico pertenecen a Vilcún, Lautaro, Victoria, Freire y Curacautín.

Durante la mañana de ayer, nuevamente se reportaron manifestaciones y bloqueos de caminos en sectores rurales, organizados por parte de vecinos de sectores que llevan 13 días o más, sin electricidad.

Mientras la SEC mantiene el monitoreo, el delegado presidencial regional, José Montalva, sostuvo que se estuvieron realizando coordinaciones con CGE para que ayude a otras empresas, como Frontel y Codiner, disponiendo brigadas que ayuden reponer los servicios eléctricos en aquellos lugares más apartados.

### REACCIONES POLÍTICAS

La situación de los cortes de luz en La Araucanía ha generado múltiples reacciones políticas.

"Aquí el Estado no ha venido y tienen que empezar a ha-

## 240 mil

**hogares** llegaron a estar sin electricidad en las distintas comunas de la Región, durante la jornada del temporal de viento.

cer su trabajo. No solamente tiene problemas la gente de Santiago. El Presidente habla de terminar el contrato con Enel. Bueno, aquí también hay gente, aquí también viven ciudadanos y no somos ciudadanos de segunda categoría", dijo el diputado Andrés Jouannet (Amarillos).

"En un momento señalaron que esta situación se asemejaba bastante al terremoto de 2010, lo que hubiese correspondido, entonces, es que se adoptaran medidas en esa línea, habilitando albergues, entregando comida a los afectados, solicitando la colaboración de privados y voluntarios, entre otras acciones. Sin embargo, nada de eso hemos visto durante estos días, lo que demuestra el absoluto abandono de parte del Gobierno", cuestionó el diputado Henry Leal (UDD).

Por su parte, el diputado Jorge Rathgeb (RN) llamó a "elevar el nivel del debate" y enfocarse en solucionar la situación de vecinos, teniendo "empatía" por todos los sectores.